



Neues im Holztechnischen Museum Rosenheim

Beitrag

Was alles aus Holz entstehen kann, zeigt die neue Sonderausstellung „Werkstoffe aus Holzfasern“ im Holztechnischen Museum Rosenheim ab dem 16. April 2024. Dabei liegt der Fokus auf den drei Themenschwerpunkten Gewinnung, Verwendung und Forschung. So wird anhand von Beispielen gezeigt, wie die Textilindustrie auf Zellulosebasis arbeitet, wie Hybrid- und Compoundwerkstoffe aus Holz gewonnen werden können oder wie Holzfaserstoffe als Torfersatz in der Pflanzenzucht verwendet werden.

Mit Blick auf die Forschung liegt das Augenmerk auf der Gewinnung von „flüssigem Holz“ und der Erforschung von transparentem Holz. Die Ausstellung erfolgt in Zusammenarbeit mit der Technischen Hochschule Rosenheim sowie dem Campus Burghausen. Die Sonderausstellung „Werkstoffe aus Holzfasern“ dauert vom 16.04.2024 bis zum 12.10.2024. Das Holztechnische Museum hat von Dienstag bis Freitag zwischen 10:00 Uhr und 17:00 Uhr und jeden zweiten Sonntag im Monat zwischen 13:00 Uhr und 17:00 Uhr geöffnet.

Foto: Silvester Obermayer – Text: Stadt Rosenheim

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**



Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Burghausen
2. Holzfasern
3. Holztechnisches Museum Rosenheim
4. München-Oberbayern
5. Werkstoffe